

CHAVIMOCHIC III ETAPA: A CORTO PLAZO SE REINICIARÍAN OBRAS

Gerente del Proyecto Especial Chavimochic expuso situación de III Etapa

El gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., expuso ante el ministro de Desarrollo Agrario y Riego (Midagri), Lic. Federico Tenorio Calderón, y el gobernador regional La Libertad, Ing. Manuel Llempén Coronel, sobre la situación de las obras de la III Etapa Chavimochic, situación física de la Presa Palo Redondo, las diversas alternativas para reiniciar los trabajos paralizados desde el año 2016, y temas pendientes de atender por el Midagri para lograr el pronto destrabe de las obras de la irrigación liberteña.

La reunión se llevó a cabo en la sede de la casa del gobierno regional, además con la participación virtual del vice ministro del Midagri, José Muro y funcionarios de dicha cartera ministerial, y por parte del PECH los sub gerentes de Estudios, Obras, Agua Potable y Energía Eléctrica, Tierras, jefes de Oficina Jurídica, Planificación, y el asesor de Gerencia de dicha institución. En la reunión se expuso sobre algunas acciones a corto plazo para el reinicio de las obras en la presa Palo Redondo.

"Vamos a pisar todo el acelerador para sacar adelante el Proyecto Chavimochic III Etapa en estos meses que tendremos como gestión. Se viene haciendo un estudio analítico para ver la mejor opción", aseveró el ministro del Midagri. El ministro afirmó que junto a su equipo técnico se han declarado en sesión permanente con la intención de reiniciar los trabajos en estos cuatro próximos meses que les queda de gestión.

El propio presidente de la República, Francisco Sagasti, se ha pronunciado públicamente sobre los tres proyectos importantes para su gestión y destrabe, uno de ellos es Chavimochic, añadió Tenorio Calderón.

El Midagri pedirá a un equipo especializado elabore un informe detallado del estado en que se encuentra la Presa Palo Redondo, y se realice una valorización del activo construido y la valorización del saldo de la obra. Hizo hincapié que personal de la Autoridad Nacional del Agua (ANA) realizó una visita a dicha estructura y no encontró afectaciones de riesgo, pero se necesita un peritaje más detallado, aseveró Tenorio Calderón.

Asimismo, confirmó que en el más breve plazo contratarán el seguro de la obra, somos conscientes de esa necesidad, culminó expresando el ministro del Midagri.

